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Пресс-релиз № 12/232 (R) 

ДЛЯ НЕМЕДЛЕННОГО ВЫПУСКА 

19 июня 2012 года 

 

Заявление директора-распорядителя МВФ Кристин Лагард  

о саммите руководителей стран Группы 20-ти в Лос-Кабосе 

 

Г-жа Кристин Лагард, директор-распорядитель Международного Валютного Фонда 

(МВФ), сделала сегодня следующее заявление по завершении саммита руководителей 

стран Группы 20-ти 2012 года в Лос-Кабосе, Мексика:  

 

«Я хочу поблагодарить президента Фелипе Кальдерона за организацию саммита 

руководителей Группы 20-ти в Лос-Кабосе. Благодаря его приверженности достижению 

результатов и поддержке государств-членов МВФ, сегодня я имею возможность 

приветствовать обязательства 37 стран, включая Мексику и 14 других стран Группы 

20-ти, предоставить дополнительные ресурсы для Фонда. Президент Кальдерон был 

действенным и активным участником наших усилий по созданию глобальной системы 

защиты в размере 456 млрд долларов США, которая намного расширяет возможности 

МВФ по оказанию помощи его 188 государствам-членам в восстановлении более 

стабильных экономических и финансовых условий во всем мире. Этот результат был 

также достигнут благодаря активной роли председателя Международного валютно-

финансового комитета Тармана Шанмугаратнама. 

  

Мировые экономические условия все еще характеризуются различными факторами 

неопределенности, и требуется восстановить доверие. Декларация руководителей 

Группы 20-ти в Лос-Кабосе является шагом в этом направлении. Нам еще многое 

предстоит сделать для достижения прочного мирового подъема, но я уезжаю 

из Лос-Кабоса с чувством сближения позиций, которое будет способствовать 

комплексному и скоординированному подходу к решению мировых экономических и 

финансовых проблем, за который выступает МВФ.  

 

Руководители Группы 20-ти четко ориентировались на достижение конечной цели  

уверенного, устойчивого и сбалансированного роста и подтвердили свою решимость 

принимать все необходимые меры политики для укрепления спроса, поддержки роста, 

восстановления доверия и снижения безработицы.  

 

Все мы обеспокоены ситуацией в Европе, особенно в зоне евро. В Лос-Кабосе были 

посеяны семена панъевропейского плана восстановления. Необходимо отметить это 

достижение. Европейские лидеры обязались принять все необходимые меры, чтобы 

сохранить целостность и стабильность зоны евро и преодолеть цикл негативной 

обратной связи между суверенными структурами и банками. Их намерение рассмотреть 
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конкретные шаги для формирования более интегрированной финансовой архитектуры 

имеет большое значение, и я буду рада продолжить обсуждение этого вопроса во время 

моего визита в Европу на этой неделе для завершения подготовки составляемого МВФ 

ежегодного обзора по зоне евро. 

 

Были посеяны и другие семена. Ввиду неопределенности перспектив страны с развитой 

экономикой согласились, что налогово-бюджетная политика (автоматические 

стабилизаторы и, в потенциале, дискреционные действия, в зависимости от бюджетных 

возможностей стран) должна сыграть важную роль в случае ухудшения ситуации, наряду 

с поддерживающей денежно-кредитной политикой. США намерены принимать 

надлежащие меры, чтобы избежать «бюджетного обрыва», который грозит ослабить 

экономику, имеющую насущное значение для мировых экономических перспектив. 

Китай и другие крупные страны с формирующимся рынком также однозначно 

высказались за поддержку мирового экономического подъема. 

  

Я с удовлетворением отмечаю, что Группа 20-ти по-прежнему привержена реформе 

управления мировой экономикой и будет сотрудничать с МВФ в выполнении своих 

обязательств о реализации в этом году договоренностей 2010 года о реформе квот и 

управления. Как заявили руководители Группы 20-ти, эти реформы имеют 

определяющее значение для легитимности, актуальности и действенности МВФ и будут 

во многом способствовать усилению действенности анализа МВФ, на благо всех стран. 

В связи с этим я также весьма удовлетворена тем, что Группа 20-ти поддержала меры 

по дальнейшему совершенствованию нашего финансового и макроэкономического 

надзора. 

 

Я считаю, что все мы уезжаем из Лос-Кабоса с более четким представлением о том, что 

каждому из нас необходимо сделать, и с новым пониманием того, что наши действия 

в ближайший период могут направить нас по пути более динамичного роста, создания 

большего числа рабочих мест и сокращения бедности в различных странах — с развитой 

экономикой, с формирующимся рынком и развивающихся странах». 


